
 
CDU-BEIRATSFRAKTION SCHWACHHAUSEN 

 

 

Antrag der CDU für die Sitzung des  
Beirates Schwachhausen am 25.06.2020  

 
Aufstellung von Multifunktionskästen 

 
Der Beirat möge beschließen: 
 

Der Beirat Schwachhausen fordert SKUMS auf, Konzepte zu entwickeln, mit denen die Belas-
tung des Stadtbildes durch hässliche graue Schaltkästen reduziert wird. 
 
Der Beirat bittet deshalb um eine gerne mündliche Stellungnahme in einer Beiratssitzung, da-
mit die Fragen der Bevölkerung wegen der zunehmenden Möblierung des Stadtteils mit 
Schaltkästen ein Forum finden.  
 
 
Begründung 
 

 
Durch den wünschenswerten und längst überfälligen Glasfasernetzausbau in Schwachhausen 
werden zusätzliche Schaltkästen aufgestellt. Diese hohe Zahl an zusätzlichen Schaltkästen ver-
schlechtert das Straßenbild optisch, denn es ist nicht zu erwarten, dass kurzfristig andere 
Schaltkästen abgerüstet werden. 
 
Der Beirat ist der Ansicht, dass es Sache der zuständigen senatorischen Behörde ist, Konzepte 
zu entwickeln, mit denen eine Senkung des Bedarfs an Schaltkästen im öffentlichen Raum 
ohne eine Reduktion der Versorgungsleistung erreicht wird. Hier sind kreative Lösungen ge-
fragt, denn auch Bushaltestellen waren lange Zeit hässlich, bis Anbieter aus der freien Wirt-
schaft optisch weit ansprechendere Lösungen werbefinanziert platzierten. 
 
Es muss möglich sein, Schaltkästen in umgebungsgerechten Hüllen unterzubringen. 
 

 

Bremen, den 16.06.2020 

 

Dr. Hans-Peter Volkmann 
Sprecher der CDU-Fraktion 
im Beirat Schwachhausen  
 


